
Régis KOETSCHET

Régis Koetschet dirige la Mission pour les relations avec la société civile de la Direction générale de la mondialisation, du développement et des partenariats du Ministère des Affaires étrangères et européennes.

Diplomate, il a été successivement en poste à Tripoli d'Afrique, Bagdad, Islamabad et La Haye ainsi qu'à Paris, à la Sous-direction des affaires stratégiques, à la Direction d'Afrique du Nord et du Moyen Orient et à la Direction des politiques de développement.

Il a été ambassadeur au Sultanat d'Oman (1993-1995), au Togo (1995-1999), Consul général à Jérusalem (2002-2005) et ambassadeur en Afghanistan (2005-2008).